

PRESSEMITTEILUNG

DIE GESAMTSCHULE SCHINKEL NIMMT IHREN FRISCH SANIERTEN KINOSAAL IN BETRIEB

- Am 27. März 2014 weiht die Gesamtschule Schinkel Ihren frisch renovierten Kinosaal mit 60 Sitzplätzen ein

Osnabrück, 20.3.2014: Durch die tatkräftige Unterstützung der Stadt Osnabrück und der Firma AGW aus Georgsmarienhütte und ist es gelungen, den in die Jahre gekommenen Kinosaal der Gesamtschule Schinkel komplett zu sanieren. Die Einweihung des nun sehr modernen Kinosaals erfolgt am Donnerstag, 27.3.2014, um 18.00 Uhr.

Frau Hildegart Grewe, Schulleiterin der Gesamtschule Schinkel, wird am Donnerstag, 27.3.2014, um 18.00 Uhr durch das Programm führen. Geladene Gäste der Stadt Osnabrück, Lehrer, Schüler- und Elternvertreter haben während der Einweihungsfeier erstmals die Möglichkeit sich in den neuen Räumlichkeiten den Film „**Ziemlich beste Freunde**“ live anzusehen. Während der Eröffnungsfeier wird sich Frau Grewe bei allen Mitwirkenden, Sponsoren und Ausführungsbetrieben für die Unterstützung bedanken.

Rund ein dreiviertel Jahr haben die Umbaumaßnahmen gedauert. Zu den Hauptsponsoren der Renovierungsarbeiten gehört die Firma AGW, die ihre Arbeitsleistung im Bereich Elektro und Licht während der kompletten Bauphase kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Derzeit wird der letzte Baustaub entfernt, damit der Kinosaal am kommenden Donnerstag im vollen Glanz erstrahlen kann.

„Die umfangreichen Renovierungsarbeiten wurden hauptsächlich von Michaela Coppoolse und mir koordiniert“, berichtet Kerstin Sassen, beide aus der Elternschaft der Gesamtschule Schinkel. „Es war ein sehr spannendes Projekt mit tollem Endergebnis,

das die Schüler und Lehrer begeistern wird. Aus dem Erlös des Sommerfestes der GSS 2013 haben wir den Transport der 60 Kinossessel refinanziert“, ergänzt Kerstin Sassen stolz.

Die Firma AGW aus Georgsmarienhütte führte die komplette Elektroinstallation durch, installierte die neue Beleuchtungstechnik sowie die Lautsprecher. Außerdem organisierte AGW die Beschaffung der kompletten Bestuhlung des Kinos. Der Kinosaal verfügt jetzt über 60 Sitzplätze. Auch Fußböden, Podeste und Wände bekamen ein neues Gewand.

„Der Kinosaal wird zukünftig als „Mehrzwecksaal“ genutzt“, erläutert Kerstin Sassen. „Dort werden u. a. Schulfilme gezeigt, Vorträge und Lesungen gehalten, Kleinkunst-Veranstaltungen durchgeführt sowie musikalische Darbietungen angeboten.“

Über Elektro Große-Wördemann GmbH & Co. KG (AGW):

Das Unternehmen AGW wurde 1954 als Handwerksbetrieb für elektrotechnische Anlagen gegründet. Durch stetiges Wachstum hat sich AGW zu einem leistungsstarken, mittelständischen Unternehmen mit über 110 Mitarbeitern entwickelt. Mit der Stadt und Region Osnabrück eng verbunden, aber auch überregional und international operierend, bietet AGW das gesamte Spektrum der Elektroinstallation, Kommunikations- und Sicherheitstechnik sowie der Automatisierungstechnik an – stets kompetent, leistungsstark und am Kunden orientiert. AGW ist nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifiziert. Bei der Auswahl ihrer Produkte legt die Firma AGW größten Wert auf den aktuellen Stand der Technik, die Qualität und Nachhaltigkeit.

Pressekontakt:

Kerstin Niemann
Elektro Große-Wördemann GmbH & Co. KG
Glückaufstraße 168
49124 Georgsmarienhütte
Telefon: 05401 8617-10
E-Mail: k.niemann@ekonzept.com
www.agw-elektrotechnik.de